
Ce qui me rend heureuse ?

Je n'ai jamais oublié mon

amie d'enfance de l'école. Je

suis très heureuse de garder

une bonne relation avec elle.

Chaque vie et parcours

chemin. C'est incroyable.

Chaque âge passe très vite.

Le temps passe aussi vite. La

vie est belle. Je lui transmets

des bonheurs.

Lucile 39 ans Cazeres
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